
quinta-feira, 21 de dezembro de 2017 Diário Ofi cial Poder Legislativo São Paulo, 127 (237) – 19

3 - FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência. Fala sobre a relevância desta 
solenidade.
4 - CORONEL TELHADA
Deputado  es tadua l , f az  saudações. Lamenta 
a desvalorização das forças de segurança e o 
desconhecimento a respeito do regime militar no Brasil, 
pela opinião pública nacional. Agradece aos servidores 
da Marinha por sua atuação no País. Reprova a falta de 
investimento governamental nas Forças Armadas. Faz votos 
de melhoria da realidade do País.
5 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Presta esclarecimentos acerca do histórico e atividades da 
Marinha do Brasil. Anuncia homenagem à instituição, com 
entrega de placa, cujo conteúdo lê.
6 - ANTONIO CARLOS SOARES GUERREIRO
Vice-almirante comandante do 8º Distrito Naval, 
cumprimenta as autoridades presentes. Apresenta 
informações sobre as atividades atuais e projetos de 
expansão da Marinha do Brasil com o objetivo de defesa 
das águas marítimas e fluviais. Aponta o destaque do 
estado de São Paulo nas ações da instituição. Entrega placa 
de homenagem ao deputado estadual Fernando Capez, na 
direção dos trabalhos.
7 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Convida os presentes a ouvirem, de pé, o Hino Oficial da 
Marinha Brasileira, "Cisne Branco". Enaltece o trabalho 
realizado pela Marinha. Fala a respeito das dificuldades 
de reconhecimento enfrentadas pelas Forças Armadas no 
Brasil. Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Fernando 

Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sessão 

Solene com a com a finalidade de realizar uma homenagem à 
Marinha do Brasil e ao seu patrono, almirante Joaquim Mar-
ques Lisboa, Marquês de Tamandaré, e também comemorar o 
Dia do Marinheiro.

Vamos iniciar a composição da Mesa. Chamamos ini-
cialmente o vice-almirante, Antonio Carlos Soares Guerreiro, 
comandante do 8º Distrito Naval, uma salva de palmas a Sua 
Excelência, esta Casa se sente honrada com a presença de 
Vossa Excelência. (Palmas.)

Chamamos o general de Divisão, Eduardo Diniz, que aqui 
representa o comandante militar do Sudeste, nosso estimado 
amigo desta Casa, general do Exército João Camilo Pires de 
Campos, uma salva de palmas ao Exército brasileiro. (Palmas.) 
Do mesmo modo, chamamos aqui o major-brigadeiro do ar, José 
Augusto Crepaldi Affonso, chefe do Estado Maior do Comgap, 
Aeronáutica orgulho de nosso País.

General de Divisão Adalmir Manoel Domingos, comandante 
da 2ª Região Militar para que também integre a Mesa. E, neste 
momento, para presidir a sessão e a abertura dos trabalhos, 
com muita honra, o presidente desta Casa e chefe do Poder 
Legislativo do Estado de São Paulo, o deputado Cauê Macris.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Cauê Macris.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos do Regimento Interno, e com a 
aquiescência dos líderes de bancadas presentes em plenário, 
está dispensada a leitura da Ata.

Senhoras deputadas e senhores deputados, minhas senho-
ras e meus senhores, esta sessão solene foi convocada por 
mim, presidente desta Casa, atendendo à solicitação do nobre 
deputado Fernando Capez, com a finalidade de realizar uma 
homenagem à Marinha do Brasil e ao seu patrono, almirante 
Joaquim Marques Lisboa, Marquês de Tamandaré, e também 
comemorar o Dia do Marinheiro.

Eu gostaria de convidar a todos os presentes para que, 
em posição de respeito, ouçamos o Hino Nacional Brasileiro, 
executado pela Banda do 8º Distrito Naval, sob a regência do 1º 
sargento fuzileiro naval, músico Stefânio.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Queria agrade-

cer a participação da Banda do 8º Distrito Naval, nesta impor-
tante sessão solene. Senhoras e senhores, integrantes da Mesa, 
nosso almirante aqui, representando toda a Marinha e o 8º 
Distrito Naval, é importante para todos nós a presença de todos 
vocês aqui em nossa Casa. Desde que assumi a Presidência, 
sucedendo o então presidente Fernando Capez, eu sempre fiz 
questão de fomentar a cada dia mais a participação, afinal, esta 
é uma Casa do Povo e de todos nós.

É um dia especial, um dia onde Fernando Capez presta 
uma homenagem à nossa querida Marinha. E é importante, pois 
vivemos momentos turbulentos e de dificuldades em nosso País, 
mas só conseguiremos superar garantindo a atuação de cada 
uma das instituições e fortalecendo cada uma delas.

Temos uma relação muito cordial e muito diplomática, seja 
com a Marinha, com o Exército, seja com a Aeronáutica, com a 
nossa Polícia Militar ou com todas as instituições que garantem 
a paz e a ordem do nosso País.

A Assembleia Legislativa tem essa característica de sempre 
poder estabelecer o bom diálogo, a boa relação e a boa convi-
vência com cada uma das instituições. E, hoje eu fiz questão, 
como tradição, de abrir esta importante sessão solene.

Já de antemão, agradeço a presença do Coronel Telhada, 
também deputado da nossa Casa; eu também vi o deputado 
Ramalho da Construção que está presente aqui conosco. Mas, 
de antemão, digo que eu fiz questão de poder vir aqui e abrir 
esta sessão em respeito do Legislativo Paulista para com a 
nossa querida Marinha.

Eu fiz questão e nós temos por tradição de que o presi-
dente da Casa faz a abertura dos trabalhos e passa a condução 
da sessão para o autor propositor da sessão. Então, eu quero 
deixar os meus cumprimentos à Marinha e dizer que o Legis-
lativo Estadual a respeita e tem um ótimo relacionamento. 
As portas do nosso Legislativo, almirante Guerreiro, sempre 
estarão abertas a toda Marinha e a todas as nossas instituições 
do nosso estado.

Eu agradeço ao senhor, ao Fernando Capez mais uma vez, 
prestando esta homenagem muito justa a Marinha do nosso 
Brasil e, neste momento, passo a condução dos trabalhos para o 
deputado, ex-presidente desta Casa, Fernando Capez, um ótimo 
dia e parabéns a todos.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Eu gos-

taria de agradecer ao presidente desta Casa, o deputado Cauê 
Macris, que ao se deslocar até este Plenário Juscelino Kubits-
chek, que é o mais importante, e proceder a abertura dos traba-
lhos, mostra o seu respeito e a sua distinção à Marinha. Sim, de 
acordo com o Regimento Interno e a legislação é prerrogativa 
do presidente proceder a abertura das ações solenes.

so X do artigo 115 da Constituição Estadual. Foi relator o Depu-
tado Coronel Camilo com voto propondo redação final. Aprova-
do como parecer o voto do relator. Nada mais havendo a tratar, 
o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, cuja ata eu, 
Luzia dos Santos Munin, Analista Legislativo, lavrei e assino 
após sua Excelência. Aprovada em reunião de 20/12/2017.

Deputado Davi Zaia - Presidente
Luzia dos Santos Munin - Secretária

 FRENTES PARLAMENTARES

RELATÓRIOS
FRENTE PARLAMENTAR PARA DESONERAÇÃO

TRIBUTÁRIA DOS MEDICAMENTOS
RELATÓRIO DE ATIVIDADES - 2017
22/03/2017 – 13ª Feira Abradilan Conexão Farma 2017
A Associação Brasileira de Distribuição e Logística de Pro-

dutos Farmacêuticos reuniu empresários, executivos, represen-
tantes de laboratórios, distribuidoras e farmácias de todo o país, 
com intuito de debater este mercado que está em constante 
crescimento. Entre os palestrantes, a Feira contou com o médico 
Dráuzio Varella, o filósofo Mário Sergio Cortella e a jornalista 
Miriam Leitão, que discorreu sobre o panorama econômico do 
país. A Abradilan é uma das apoiadoras e parceiras na luta pela 
desoneração tributária dos medicamentos, objeto da nossa 
Frente Parlamentar.

30/08/2017 - Evento Future Trends 2017 da Abrafarma
Participação no evento organizado pela Abrafarma e o 

maior do setor no País, e que teve como objetivo conectar o 
pensamento e as estratégias das grandes redes e da indústria 
farmacêutica.

30/10/2017 – Debate sobre a Reforma Tributária no âmbito 
dos medicamentos

Evento realizado na Associação da Indústria Farmacêutica 
de Pesquisa – Interfarma e que contou com a presença do 
Deputado Federal Luiz Carlos Hauly, relator da proposta da 
Reforma Tributária no Congresso Nacional, além de represen-
tantes de diversas empresas e associações do setor farmacêu-
tico. Na proposta em tramitação no Senado, os medicamentos 
ficarão isentos de tributação, contemplando os objetivos da 
presente Frente Parlamentar.

06/12/2017 – Prêmio Parceiros do Ano Abrafarma
A deputada Maria Lúcia Amary foi homenageada por sua 

atuação na Frente Parlamentar para Desoneração Tributária dos 
Medicamentos, coordenada por ela na Assembleia Legislativa 
de São Paulo.

São Paulo, 20 de dezembro de 2017
Deputada Maria Lúcia Amary - Coordenadora

 FRENTE PARLAMENTAR DE ENFRENTAMENTO 
ÀS DST/AIDS
RELATÓRIO DE ATIVIDADES - 2017
13/03/2017
Reunião dos componentes da Frente Parlamentar para a 

organização das atividades que serão realizadas no ano de 
2017. Na ocasião ficou decidido que as atividades serão con-
centradas no segundo semestre.

18/09/17
Reunião preparatória para o encontro que ocorrerá em 

18/10/17, sobre Educação Sexual nas Escolas e a audiência 
pública no dia 29/10 sobre a Política de Financiamento para a 
Aids.

18/10/2017
Reunião da Frente Parlamentar de Enfrentamento das IST/

AIDS para discutir prevenção, HIV/AIDS e sexualidade nas esco-
las do estado. Estiveram presentes o GT Adolescência e Juven-
tude do FOAESP, Programa Estadual de IST/AIDS, Secretaria 
Estadual da Educação, Secretaria Estadual de Desenvolvimento 
Social e Programa Municipal DST/AIDS de São Paulo.

http://agenciaaids.com.br/home/noticias/noticia_deta-
lhe/26911#.WegGC4PvC38.facebook

31/10/2017
Reunião da frente parlamentar para elaborar projeto de 

lei visando a prevenção das IST / HIV/AIDS, entre jovens e 
adolescentes.

Reunidos na Assembleia Legislativa os membros do GT 
Adolescências e Juventudes do Fórum das ONG/AIDS.

23/11/17
Reunião com a Frente Parlamentar Estadual de Enfrenta-

mento às DST/Aids onde acertamos os detalhes finais para a 
audiência pública sobre Financiamento no dia 29/11 na Alesp 
e o ato de assinatura e apresentação do projeto de lei sobre 
educação sexual nas escolas.

29/11/17
Audiência Pública sobre as políticas de financiamento para 

AIDS e Assinatura do Projeto de lei de Educação Sexual nas 
Escolas.

Na oportunidade foi protocolado na ALESP o PL 1095/17, 
que dispõe sobre a política de prevenção das IST/HIV/AIDS com 
jovens e adolescentes.

http://agenciaaids.com.br/home/noticias/noticia_deta-
lhe/27068#.Wh-0pCcez0U.facebook

30/11/17
Dezembro vermelho: a pedido da Deputada Estadual Maria 

Lúcia Amary, Coordenadora da Frente Parlamentar, a AL foi 
iluminada de vermelho em comemoração ao dia mundial de 
combate a AIDS

São Paulo, 20 de dezembro de 2017.
Maria Lúcia Amary - Coordenadora

 Debates
7 DE DEZEMBRO DE 2017
86ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM 
À MARINHA DO BRASIL 
E AO SEU PATRONO, ALMIRANTE 
JOAQUIM MARQUES LISBOA, MARQUÊS 
DE TAMANDARÉ, E COMEMORAR 
DO DIA DO MARINHEIRO

Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

1 - FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a 
composição da Mesa.
2 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência. Informa que convocara a presente 
sessão solene, a pedido do deputado Fernando Capez, 
com a finalidade de realizar "Homenagem à Marinha 
do Brasil e ao seu patrono, almirante Joaquim Marques 
Lisboa, marquês de Tamandaré, e comemoração do Dia 
do Marinheiro". Convida os presentes a ouvirem, de pé, o 
"Hino Nacional Brasileiro". Saúda os presentes. Felicita-
se pelas boas relações desta Casa com as instituições 
militares.

Auriel, Carlos Cezar, Afonso Lobato, Gilmaci Santos, Fernan-
do Cury, Márcio Camargo, Roque Barbiere. Havendo número 
regimental, a Senhora Presidente declarou aberta a reunião. 
Dispensada da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. 
Item 1 - Projeto de lei nº 374/2012, de autoria do Deputado 
Luiz Carlos Gondim, que Institui a "Semana Estadual de Cons-
cientização da Cardiopatia Congênita" no Estado. Parecer nº 
2231, de 2017, da Comissão de Justiça e Redação. Foi relator 
o Deputado Antonio Salim Curiati com voto propondo redação 
final. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 2 - Projeto 
de lei nº 171/2017, de autoria do Deputado Milton Vieira, que 
Dispõe sobre a inclusão da disciplina "Xadrez" nas grades cur-
riculares de Ensino Fundamental e Médio das escolas da Rede 
Pública do Estado. Parecer nº 2232, de 2017, da Comissão de 
Justiça e Redação. Foi relator o Deputado Antonio Salim Curiati 
com voto propondo redação final. Aprovado como parecer o 
voto do relator. Item 3 - Projeto de lei nº 755/2017, de autoria 
da Deputada Clélia Gomes, que Institui o "Dia da Conscienti-
zação da Síndrome de Edwards". Parecer nº 2233, de 2017, da 
Comissão de Justiça e Redação. Foi relator o Deputado Antonio 
Salim Curiati com voto propondo redação final. Aprovado 
como parecer o voto do relator. Nada mais havendo a tratar, 
a Senhora Presidente convocou uma reunião extraordinária 
para um minuto após o término desta, para deliberar sobre a 
Proposta de Emenda Constitucional nº 14 de 2015. Na sequên-
cia, a Senhora Presidente deu por encerrada a reunião, que foi 
gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, João Victor 
Barison de Oliveira, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua 
Excelência. Aprovada em reunião de 15/12/2017.

Deputada Célia Leão - Presidente
João Victor Barison de Oliveira - Secretário

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA
E REDAÇÃO
ATA DA DÉCIMA OITAVA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, 
DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA 
LEGISLATURA.

Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e dezes-
sete, às dezessete horas e sete minutos, no Salão Nobre da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Décima Oitava Reunião Extraordinária da Comissão de Cons-
tituição, Justiça e Redação, da Terceira Sessão Legislativa da 
Décima Oitava Legislatura, sob presidência da Deputada Célia 
Leão. Presentes a Senhora Deputada Célia Leão e os Senhores 
Deputados André Soares, Antonio Salim Curiati (membros efeti-
vos), os Senhores Deputados Wellington Moura, Coronel Cami-
lo, Davi Zaia (membros substitutos), o Senhor Deputado Marco 
Vinholi (membro substituto eventual). Ausentes a Senhora 
Deputada Marta Costa e os Senhores Deputados Marcos Zerbi-
ni, Geraldo Cruz, Professor Auriel, Carlos Cezar, Afonso Lobato, 
Gilmaci Santos, Fernando Cury, Márcio Camargo, Roque Barbie-
re. Havendo número regimental, a Senhora Presidente declarou 
aberta a reunião. Dispensada da leitura, a ata da reunião ante-
rior foi aprovada. Item 1 - Proposta de emenda à Constituição 
nº 14/2015, de autoria do Deputado Campos Machado e outros, 
que Altera o artigo 175 da Constituição do Estado para tornar 
obrigatória a execução da programação orçamentária que 
especifica. Parecer nº 2230, de 2017, da Comissão de Justiça e 
Redação. Foi relator o Deputado Antonio Salim Curiati com voto 
propondo redação final. Aprovado como parecer o voto do rela-
tor. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente deu por 
encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia 
e cuja ata eu, João Victor Barison de Oliveira, Analista Legisla-
tivo, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião 
de 19/12/2017.

Deputada Célia Leão - Presidente
João Victor Barison de Oliveira - Secretário

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA 
E REDAÇÃO
ATA DA DÉCIMA NONA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, 
DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA 
LEGISLATURA.

Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil e 
dezessete, às vinte e duas horas e quarenta e um minutos, no 
Salão Nobre da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, 
realizou-se a Décima Nona Reunião Extraordinária da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, da Terceira Sessão Legislati-
va da Décima Oitava Legislatura, convocada nos termos da alí-
nea "d", do item III do artigo 18 do Regimento Interno Consoli-
dado, presidida pelo Deputado Davi Zaia. Presentes os Senhores 
Deputados Gilmaci Santos, Márcio Camargo, Roque Barbiere 
(membros efetivos), Barros Munhoz, Caio França, Coronel Cami-
lo, Davi Zaia e Gilmar Gimenes (membros substitutos). Ausentes 
as Senhoras Deputadas Célia Leão e Marta Costa e os Senhores 
Deputados Marcos Zerbini, Geraldo Cruz, Professor Auriel, 
André Soares, Carlos Cezar, Afonso Lobato, Fernando Cury e 
Antonio Salim Curiati. Havendo número regimental, o Senhor 
Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da leitura, 
a ata da reunião anterior foi aprovada. Item 1 - Projeto de lei 
Complementar nº 54/2015, de autoria do Sr. Procurador-Geral 
de Justiça, que Altera dispositivos da Lei Complementar nº 734, 
de 1993, relativos às gratificações e diárias dos membros do 
Ministério Público e dá outras providências. Foi relator o Depu-
tado Caio França com voto propondo redação final. Aprovado 
como parecer o voto do relator. Nada mais havendo a tratar, 
o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, cuja ata eu, 
Luzia dos Santos Munin, Analista Legislativo, lavrei e assino 
após sua Excelência. Aprovada em reunião de 19.12.2017.

Deputado Davi Zaia - Presidente
Luzia dos Santos Munin - Secretária

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA
E REDAÇÃO
ATA DA VIGÉSIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, 
DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA 
LEGISLATURA.

Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil e 
dezessete, às vinte e três horas e vinte e três minutos, no 
Salão Nobre da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, 
realizou-se a Vigésima Reunião Extraordinária da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, da Terceira Sessão Legislativa 
da Décima Oitava Legislatura, convocada nos termos da alínea 
"d", do item III do artigo 18 do Regimento Interno Consolidado, 
presidida pelo Deputado Davi Zaia. Presentes os Senhores 
Deputados Gilmaci Santos e Márcio Camargo (membros efeti-
vos), Barros Munhoz, Caio França, Coronel Camilo, Davi Zaia e 
Gilmar Gimenes (membros substitutos). Ausentes as Senhoras 
Deputadas Célia Leão, Marta Costa e os Senhores Deputados 
Marcos Zerbini, Geraldo Cruz, Professor Auriel, André Soares, 
Carlos Cezar, Afonso Lobato, Fernando Cury, Antonio Salim 
Curiati e Roque Barbiere. Havendo número regimental, o Senhor 
Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da leitura, 
a ata da reunião anterior foi aprovada. Item 1 - Projeto de lei 
Complementar nº 33/2017, de autoria do Senhor Governador, 
que Altera a Lei Complementar nº 1.093, de 2009, que dispõe 
sobre a contratação por tempo determinado de que trata o inci-

 CPI FOSFOETANOLAMINA
ATA DA SÉTIMA REUNIÃO DA COMISSÃO PARLAMEN-

TAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINALIDADE DE 
“APURAR AS RAZÕES QUE MOTIVAM O ESTADO A NÃO 
REALIZAR PESQUISAS PARA A LIBERAÇÃO DA SUBSTÂN-
CIA FOSFOETANOLAMINA, PRODUZIDA POR CIENTISTAS 
NO CAMPUS DA USP DE SÃO CARLOS”.

Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, 
às catorze horas e trinta minutos, no Auditório Teotônio Vilela 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se 
a Sétima Reunião da Comissão Parlamentar de Inquérito criada 
pelo Ato nº 90, de 2017, do Presidente da Assembleia, mediante 
Requerimento nº 1934, de 2015, com a finalidade de “apurar 
as razões que motivam o Estado a não realizar pesquisas para 
a liberação da substância fosfoetanolamina, produzida por 
cientistas no Campus da USP de São Carlos'”, sob presidência 
do Deputado Roberto Massafera. Presentes a Senhora Depu-
tada Márcia Lia e os Senhores Deputados Roberto Massafera, 
Ed Thomas, Ricardo Madalena, Márcio Camargo, Rafael Silva, 
Gileno Gomes (membros efetivos). Ausente justificado o Senhor 
Deputado Wellington Moura Ausente o Senhor Deputado Cássio 
Navarro. Havendo número regimental, o Senhor Presidente 
declarou aberta a reunião. Dispensada da leitura, a ata da reu-
nião anterior foi aprovada. Ordem do Dia: 1-Deputado Ricardo 
MadalenaRequerimento nº 21 - Solicita que sejam convocados: 
Dr. Luiz Davidovich, Presidente da Academia Nacional de Medi-
cina (ANM); Prof. Gilberto Chierice, ex- professor da USP São 
Carlos; Prof. Dr. Ildeu de Castro Moreira, Presidente da SBPC - 
Sociedade Brasileira para o Progresso da Ciência; Prof. Dr. Jorge 
Alberto Costa e Silva, Presidente da Academia Nacional de 
Medicina (ANM); Sra. Thais Mirotti, Gerência de Comunicação 
do ICESP; Dra. Juliana Guimarães, Monitora de Qualidade I do 
Núcleo de Pesquisa do ICESP; e Dra. Elaine S. Longo, Enfermeira 
Monitor de Pesquisar/Coordenadora de Enfermagem Núcleo 
de Pesquisa, para prestarem esclarecimentos sobre o tema 
objeto desta CPI. Aprovado. 2-Deputado Roberto MassaferaRe-
querimento nº 22 - Solicita que seja convocada a Dra. Renata 
Filliettaz Simões, farmacêutica da PDT - Pharma, para prestar 
esclarecimentos sobre o tema objeto desta CPI. Aprovado. Ato 
contínuo, o Senhor Presidente convidou a Senhora Maria Del 
Pilar Estevez para prestar depoimento acerca de sua função 
na investigação da pesquisa da fosfoetanolamina. Ela disse 
que participou na condição de sub-investigadora e disse que o 
protocolo da pesquisa foi seguido à risca. Questionada sobre o 
valor investido na pesquisa, a pesquisadora não soube respon-
der. A testemunha respondeu a todas as perguntas formuladas 
pelos Senhores Deputados. O Senhor Presidente chamou a 
Senhora Milena Perez à mesa para tomar seu depoimento sobre 
sua participação na pesquisa. Milena Perez disse que participou 
como sub-investigadora e disse que o objetivo da pesquisa era 
avaliar se a dosagem que a população consumia era eficaz, 
porém, pelos estudos apresentados, o trabalho dos cientistas 
não estava apresentando o resultado esperado. O Senhor Depu-
tado Ricardo Madalena disse que a pesquisa deveria continuar 
desde que os testes de farmacocinética fossem realizados corre-
tamente. O Senhor Presidente convidou a Senhora Juliana Gui-
marães para que prestasse depoimento à Comissão. Ela disse 
que é ex-enfermeira do Icesp e trabalhou na função administra-
tiva, tendo conhecimento do protocolo da pesquisa. Disse que 
foi responsável pela área operacional e acompanhava a comis-
são de auditores. Os Senhores Deputados Roberto Massafera, 
Ed Thomas, Márcio Camargo, Gileno Gomes, Ricardo Madalena, 
Rafael Silva interpelaram as depoentes e todas as perguntas 
foram respondidas. O Senhor Relator Ricardo Madalena disse 
que fará a relatoria da Comissão com responsabilidade, impar-
cialidade e transparência. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente deu por encerrada a reunião, que foi gravada pelo 
Serviço de Audiofonia e a correspondente transcrição, tão logo 
seja concluída, fará parte desta ata que eu, Filipe Leonardo 
Carriço, analista legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. 
Aprovada em reunião de 20 de dezembro de 2017.

Deputado Roberto Massafera - Presidente
Filipe Leonardo Carriço - Secretário

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA 
E REDAÇÃO
ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, 
DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA 
LEGISLATURA.

Aos catorze dias do mês de dezembro de dois mil e dezes-
sete, às vinte e uma horas e quatro minutos, no Salão Nobre 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se 
a Décima Sexta Reunião Extraordinária da Comissão de Cons-
tituição, Justiça e Redação, da Terceira Sessão Legislativa da 
Décima Oitava Legislatura, convocada nos termos da alínea 
"d", do item III do artigo 18 do Regimento Interno Consolidado, 
presidida pela Deputada Célia Leão. Presentes a Senhora Depu-
tada Célia Leão e os Senhores Deputados Carlos Cezar, Afonso 
Lobato, Gilmaci Santos, Fernando Cury e Antonio Salim Curiati 
(membros efetivos), e os Senhores Deputados Barros Munhoz e 
Edmir Chedid (membros substitutos). Ausentes a Senhora Depu-
tada Marta Costa e os Senhores Deputados Marcos Zerbini, 
Geraldo Cruz, Professor Auriel, André Soares, Márcio Camargo 
e Roque Barbiere. Havendo número regimental a Senhora 
Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da leitura, a 
ata da reunião anterior foi aprovada. Em seguida, passou-se à 
apreciação do item único da pauta: Item 1 - Projeto de lei nº 
920/2017, de autoria do Sr. Governador, que Autoriza o Poder 
Executivo a celebrar termos aditivos aos contratos firmados 
com a União, com base na Lei federal n° 9.496, de 1997, para 
adoção das condições estabelecidas pelas Leis Complemen-
tares federais nº 148, de 2014, e n° 156, de 2016. Foi relator 
o Deputado Gilmaci Santos com voto propondo redação final. 
Aprovado como parecer o voto do relator. Nada mais havendo 
a tratar, a Senhora Presidente deu por encerrada a reunião, cuja 
ata eu Carlos Eduardo Barroco Massei, Analista Legislativo, 
lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião de 
15/12/2017.

Deputada Célia Leão - Presidente
Carlos Eduardo Barroco Massei - Secretário

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA 
E REDAÇÃO
ATA DA DÉCIMA SÉTIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, 
DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA 
LEGISLATURA.

Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e dezes-
sete, às dezessete horas e dois minutos, no Salão Nobre da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Décima Sétima Reunião Extraordinária da Comissão de Cons-
tituição, Justiça e Redação, da Terceira Sessão Legislativa da 
Décima Oitava Legislatura, convocada nos termos da alínea 
"d", do item III do artigo 18 do Regimento Interno Consolida-
do, presidida pela Deputada Célia Leão. Presentes a Senhora 
Deputada Célia Leão e os Senhores Deputados André Soares, 
Antonio Salim Curiati (membros efetivos), os Senhores Depu-
tados Wellington Moura, Coronel Camilo, Davi Zaia (membros 
substitutos), o Senhor Deputado Marco Vinholi (membro subs-
tituto eventual). Ausentes a Senhora Deputada Marta Costa e 
os Senhores Deputados Marcos Zerbini, Geraldo Cruz, Professor 


